

ほたるの里 夏のSNOW マラニック2025



マラソンとピクニックを組み合わせたスポーツイベント「ほたるの里夏のSNOWマラニック2025」が6月21日（土）開催されました。

4回目となる本イベントには、8km（ファミリーコース）、10km、30kmの3部門に町内外から170名のランナーとゲストランナーとして、北海道オール・オリピアンズから鈴木靖さ



さん、藤本もえこさんが参加されました。

ランナーは各エリアに設置されたエイド（休憩所）で、雪中米のおにぎりやそば、トマトジュースなどの特産品や（株）カネカからの協賛品などを味わい、市街や田園風景の中を走り抜け、沼田町の食、景色を満喫していました。

石狩沼田駅イベント「沼ルシェ」も同時開催！

沼田駅未来協議会（松尾敦史会長）が主催する石狩沼田駅イベント「沼ルシェ」が6月21日（土）石狩沼田駅で開催されました。

JR留萌本線の廃線まで残り約1年となり、町民の方の足を支え、活躍し続けてきた駅への感謝と、これからも町の中心として輝き続けてほしいとの願いを込めて開催され、沼ルシェでは初の販売となる石狩沼田ブルワリーで作られたクラフトビールやぬまたザンギなどが販売され、会場は、同日開催されたマラニックランナーや町内外の方々に賑わいました。

